
 

別記様式（第５条関係） 

 

会 議 録 

 

会議の名称 
令和６年度 

第２回福津市ひとり暮らし高齢者等見守り協議会運営委員会 

開催日時 令和６年１２月５日（木） １５：３０～１６：４５ 

開催場所 福津市中央公民館 ２階 研修室５ 

委員名 

出席委員 

中島  浩  副委員長 

松原 秀治  委員、石出 昌子  委員 

金原 雅之  委員、千原 喬   委員 

所管課職員 

職氏名 

高齢者サービス課 桑野課長 

高齢者福祉係 野中係長、吉村 

商工振興課 商工振興係 川端 

会

議 

議 題 

（内容） 

１．高齢者見守りについて 

２．令和６年度見守り協議会について 

３．その他 

公開・ 

非公開の別 
■公開  □非公開  □一部公開 

非公開の理由  － 

傍聴者の数 ０名 

資料の名称 

・資料１ ひとり暮らし高齢者等見守り協議会運営委員会次第 

・令和６年度福津市ひとり暮らし高齢者等見守り協議会運営委員名簿 

・資料２（福岡都市圏）認知症高齢者捜してメールについて 

・資料３ 福岡都市圏認知症高齢者捜してメール 報告 

・資料４ 福岡県防災アプリ 

・資料５ 「見守りネットふくおか」について 

会議録の作成方針 
■録音テープを使用した要点記録 

記録内容の確認方法              



 

その他の必要事項 

・新規委員の辞令交付 

 千原 喬委員 

  所属 福岡県宗像警察署  

生活安全課 生活安全係 係長 

 

審議内容 （発言者、発言内容、審議経過、結論等） 
  

 

○協議の結論等 

 

１．高齢者見守りについて 

  ・行方不明捜索メール登録依頼の継続 

   周知依頼先 

見守りネットふくおかの協力事業者・配食サービス利用者・シニアクラブ会員 

 

２．令和６年度見守り協議会について 

 

３．その他 

  

 

○議事の経過 

１．高齢者見守りについて 

 

事務局（野中）： 以前、見守り運営委員会についての議題を募ったが特にご連絡がなかっ

たため、事務局でテーマを絞らせてもらった。 

福津市の見守りに関しては主に 2つおこなっている。 

1.福岡都市圏で実施している認知症高齢者捜してメール 

2.防災ナビまもるくんについて 

両者共高齢者を捜すメール配信について違いはないが、登録の流れが異

なる。市として２つとも継続して進めていきたい。併せて、見守りネッ

トふくおかの福津市と協定を結んでいる事業所に現在、普段からの見守

りと並行して、メール配信の登録について捜索の協力者として依頼をし

ている。本日のように大人数が集まる研修会等の時にチラシを入れて啓

発し、協力者を増やしていく取り組みを行っているところである。 

啓発をしていく上で何かアイディアがありますか。 

 

千原 委員  ： 警察では、みまもっちの運用をしています。アプリです。これは犯罪な

どの情報提供が主となっている。 

  

石出 委員  ： 包括もお宅に伺った際に、まもるくんの登録をお願いしています。携帯

電話の登録・設定をしているが、高齢者にとっては難しい。 

 

中島 委員  ： 市が開催しているスマホ講座のなかで随時周知・啓発を行っていくのは

どうか。 



 

石出 委員  ： 宮若など都市圏メールの対象外地域に行かれてしまっては情報が入らな

いため協力者も捜索できない。捜してメールとまもるくんの両方の登録

をお願いしないといけない。その上、同居するご家族がいる場合、すぐ

に帰ってくるだろうと通報を躊躇する傾向がある。冬場はすぐ暗くなる

ため、早めに連絡をしていただけるように併せて啓発していかないとい

けない。 

 

金原 委員  ： 配食宅配時にメール配信のチラシをご家族宛てに渡すことは可能。 

独居の方へも事前に市へ登録していただくようにチラシを配布して周知

していこうと思う。 

 

松原 委員  ： 支え合い連絡カードの登録者についても、高齢者の半分も登録できてい

ない状況にあるのなら、元気なうちから登録をお願いする形を取っても

良いのではないか。まずは、キーホルダーの登録者数を増やすのが先決

ではないか。民生委員も啓発の案内に各家庭に回っている。シニアクラ

ブ連合会のメンバーも 75～90歳である。年 2回の会長会議を行ってい

る。その際に市から直接説明に来ていただけると効果があるのではない

か。 

 

事務局（野中）： 市としても現状が良いと考えていない。そのため、郵送にて案内を出し

たり、民生委員さんにお願いしている次第である。 

 

千原 委員  ： 認知症の方は何も持たずに出かけるケースが多い。そのため、ブレスレ

ット等、直接身に着ける物があれば良いのだが。 

 

石出 委員  ： 靴に GPS機器が搭載されている物なども販売されているが、お気に入り

以外の靴を履かない方もいるので現状難しいですよね。 

 

松原 委員  ： 自分自身もキーホルダーとシールを持っており、財布や定期に貼ってい

るが 5枚だけだと少ないためシールをもう少し増やしてもらえると助か

る。 

 

事務局（野中）： ご意見ありがとうございます。検討していきます。 

 

２．令和６年度見守り協議会について 

 

事務局（野中）： 続きまして、本日の協議会についてのご意見を伺いたいと存じます。今

回は二部構成で行いましたが、私は両方ともとても良かったと思いまし

た。 

 

中島 委員  ： 動画の事例がとても良かった。動画だとリアルであった。 

 

千原 委員  ： やはりそういう意見をいただきます。県警のＨＰにも動画が色々とあが

っている。心に留めていただけるように啓発活動についても日々変えて

きています。 

３． その他 

 

事務局（野中）： その他についてご意見がないため閉会致します。 

 


